

Cuba participera aux Championnats du Monde de volley-ball des moins de 19, 20, 21 et 23 ans l'année prochaine



Cuba participera aux Championnats du Monde de volley-ball de l'année prochaine dans les catégories des moins de 19 ans et des moins de 21 ans masculin, des moins de 20 ans féminin, et des moins de 23 ans masculin et féminin.

Le calendrier de la Fédération Internationale de cette discipline, signale que la sélection féminine des moins de 18 ans pourrait être la prochaine à obtenir sa quantification lors des premiers mois de l'année 2015 à La Havane.

Cuba a remporté récemment son billet au Championnat masculin des moins de 23 ans. Elle l'a obtenu invaincue, six victoires de 3 sets à 0 lors de la II^e Coupe Panaméricaine à La Havane.

Cuba a intégré le tableau d'honneur avec Osniel Rendón, le meilleur de la compétition, Liván Osoria au contre, Ricardo Calvo comme passeur et Yonder García à la réception.

Les Cubains ont vaincu 3 sets à 0 (25-23, 25-14 et 25-23) les Mexicains alors que la médaille de bronze a été remportée 3 sets à 0 sur les Dominicains

Cuba se retrouve en tête avec six victoires et aucune défaite, suivie du Mexique 5 victoires 1 défaite, de la République Dominicaine (4-2), du Guatemala (2-4), de Trinité et Tobago (2-4) et du Salvador (0-6).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/36416-cuba-participera-aux-championnats-du-monde-de-volley-ball-des-moins-de-19-20-21-et-23-ans-lanee-prochaine>



Radio Habana Cuba